



Un momento de la conferencia sobre fiscalidad y contabilidad en las asociaciones de mayores celebrado en el centro Tierra Charra.

FOTOS: J. M. GARCÍA



Un grupo de participantes en la sesión de informática.



Varios de los asistentes a las clases.

ACTIVIDAD

Formación para los socios de la UAMSC

LA UNIÓN DE ASOCIACIONES DE SALAMANCA PROMOVIO EL LUNES UNA PONENCIA SOBRE FISCALIDAD EN LAS ENTIDADES DE MAYORES. EL MISMO DÍA, LA USAL OFRECIÓ UNA NUEVA SESIÓN DE INFORMÁTICA

REDACCIÓN

La Unión de Asociaciones de Mayores de Salamanca Capital (UAMSC) convocó el pasado lunes una jornada formativa sobre la fiscalidad y la contabilidad en las asociaciones de mayores, sesión en

la que intervino Juan José Hernández Araujo y que contó con la presencia de la concejala de Mayores de Salamanca, Adoración Barbero.

La ponencia tuvo lugar en el centro municipal Tierra Charra, y despertó el interés de un gran número de personas.

No es la única actividad en la que se ha implicado la UAMSC esta semana, porque el mismo día algunos de sus miembros asistieron a las sesiones de informática que ofrece el Servicio de Asuntos Sociales de la Universidad de Salamanca dentro de su Programa de Acer-

camiento Intergeneracional, desarrollado en colaboración con la Gerencia Regional de Servicios Sociales y los ayuntamientos de Zamora y Ávila. La actividad está impartida por estudiantes voluntarios de a Usal, y busca crear un espacio de encuentro e intercambio. ||